

ANGELIKA+

An den Gemeinderat
und Herrn Bürgermeister R. Ahlers
Bürgermeisteramt
79244 Münstertal

Berlin, 22.02. 2011

Sehr geehrter Gemeinderat, sehr geehrter Herr Bürgermeister R. Ahlers,

Seit vielen Jahren reise ich häufig nach Münstertal in den Schwarzwald. Nicht nur, weil das Romantikhotel Spielweg für mich eines der schönsten Hotels der Welt ist, sondern auch weil der Schwarzwald mit seinen herrlichen Landschaften, mit seinen Wäldern, Bergen, Seen, der guten Luft und intakten Natur an sich ein Reise- und Erholungsziel ist. Darüber hinaus sind der Schwarzwald im Allgemeinen, und das Münstertal im Besonderen weltweit berühmt für seine Schönheit und Natur.

Ich bin eine international erfolgreiche Verlegerin und gelte als Lifestyle-Päpstin (Zürcher Sonntagszeitung, http://de.wikipedia.org/wiki/Angelika_Taschen) und habe den Spielweg mit seiner gesunden und intakten Umgebung im Münstertal nicht nur in zahlreichen Artikeln für international renommierte Zeitschriften gelobt und empfohlen, z.B. im Swiss Magazine, im El País, in der Kunstzeitschrift Monopol, im Süddeutsche Zeitung Magazin. zum Teil ganzseitig, und zuletzt noch in der Geo Saison den Spielweg in seiner intakten Natur als eines der 100 besten Hotels in Europa empfohlen. Außerdem habe ich den Spielweg und diese Gegend in einigen meiner international sehr erfolgreichen Buchserien wie „Great Escapes“ und „Taschen's Favourite Hotels“ mit Fotos und Texten beworben.

Ich bin der tiefen Überzeugung, dass mit dem geplanten Windkraftprojekt im Münstertal genau diese Idylle und Unversehrtheit der Natur zerstört werden wird, so wie es in vielen anderen Landschaften Deutschlands bereits geschehen ist. Die Windkrafträder sind hässliche Monster. Es gibt Alternativen zur Energiegewinnung. Wie in Bayern oder der Schweiz sollte eine der wenigen noch intakten deutschen Landschaften im Schwarzwald dringend geschützt werden.

Ich sage Finger weg von der Windkraft im Münstertal.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Angelika Taschen